

Ebermannstadt, 12.06.2023

Stadtradeln/Schulradeln im Landkreis Forchheim

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

der erfolgreiche Wettbewerb Schulradeln geht in die 4. Runde. Im vergangenen Jahr haben sich 731 bayerische Schulen mit mehr als 46.000 Radelnden beteiligt und sind für ein gutes Klima in die Pedale getreten. Schulradeln findet im Rahmen der bundesweiten Aktion STADTRADELN („Radeln für ein gutes Klima“) zeitgleich statt.

Ziel des Wettbewerbs ist es, die Angehörigen der Schulen fit für das Radeln im Alltag und in der Freizeit zu machen und so die eigenständige Mobilität zu fördern. Der Wettbewerb schafft außerdem Aufmerksamkeit für die Bedeutung des Radfahrens als klimafreundliche und aktive Mobilität. Jeder mit dem Rad zurückgelegte Alltagsweg ist ein persönlicher Beitrag zum Klimaschutz, vermeidet CO₂ und fördert körperliche Bewegung.

In diesem Zusammenhang sollen die Schulseitigen im besagten Zeitraum in ihrer Freizeit so viele Strecken wie möglich mit dem Fahrrad zurücklegen und ihre gefahrenen Kilometer notieren. Gewertet werden können alle Strecken wie z.B. der Weg zur Schule/ zum Sportverein oder die Fahrradtour am Wochenende.

Der Landkreis Forchheim nimmt vom **18.06.bis 08.07.2023** am Schulradeln teil: In diesem dreiwöchigen Aktionszeitraum hat unsere Schule die Möglichkeit, Bayerns Schulradeln-Champion zu werden und einen attraktiven Geldpreis zu gewinnen..

Alle Interessierten sind herzlich dazu eingeladen, in diesen drei Wochen so viele Kilometer wie möglich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Um die gefahrenen Kilometer für die Wertung eingeben zu können, muss zunächst eine Registrierung unter folgendem Link

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=61814

durchgeführt werden. Das dauert keine fünf Minuten. Weitere Informationen zu Aktionen im Landkreis finden Sie unter <https://www.stadtradeln.de/landkreis-forchheim>.

Es wäre schön, wenn möglichst viele Radelnde unsere Schule und unseren Landkreis bei dieser Aktion unterstützen würden.

Viel Spaß beim Radeln und Kilometersammeln

Jens Bauer